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米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永島清孝 ●幹事／今出 上 ●会報／黒見純治

50年を経て、さらに求める 「奉仕の理想」

出席報告
会員数 110名

ビジター
メーキャップ
小土井君（8/25第1回地区青少年交換委員会 ホ
テルブランヴィア岡山） 赤山君、今出幹事、長谷川

（秀）君、田淵君、内田君、宇田川君（8/27米子
南RC）
今週のお祝い
夫人誕生祝： 5日 岡 宏徳君 11日 片岡敏一
君 15日 赤木勇夫君 19日 小林慎一君 小椋
賢志君 25日 西村 偉君 28日 木山力哉君
スマイルBOX 22,000円 （394,000円）

（渉）君、川端君、宮永君、西澤君、漆原君（8/26米
子国際交流協会BBQパーティ） 足立（慶）君、赤山
君、荒川（圭）君、荒川（雄）君、池口君、石井君、宮
地君、岡（久）君、小椋（理）君、面谷君、尾沢（三）
君、尾沢（裕）君、佐田山君、杉原（弘）君、杉原

会長挨拶
今年の夏の甲子園は100回目の記念すべき大会

夫人誕生祝：赤木君、木山君、西村（賢）君、小椋
（賢）君 本人誕生祝：田淵君 大山芸術祭 in 米子
にご寄付いただきありがとうございました。お陰様で
大成功に終わりました。ありがとうございます。：西
村（偉）君 会社創立60周年：野津君

幹事報告今年の夏の甲子園は100回目の記念すべき大会

です。記録的な暑さの中、連日、素晴らしい試合を繰
り広げてきました。わがクラブには、この甲子園の解
説者である杉本会員がいます。大きな舞台での堂々
とさわやかで明快な解説が印象的でした。

お盆を挟んでの例会です。お盆のころになるとお亡
くなりになられた遠藤元会長が次のような川柳を披
露されたのを思い出します。「盆休み 孫が来てよし

幹事報告
1.8/29例会終了後臨時総会（予算・決算）
2.50周年式典販売用写真 直接注文して下さい
37/8米子青年会議所 創立60周年記念式典・祝賀会

のお礼状 （永島会長宛て）
4.8月ロータリーレート1ドル112円
5.9/12第1回家庭集会（王子倶楽部）のご案内

該当者にFAXします
イ タ クト鳥取県ブ ク協議会開催

露されたのを思 出します。 盆休み 孫が来てよし
帰ってよし。」

お盆には家族や親戚が集まって、ご先祖様を偲ん
で会食をするも楽しみの一つです。それぞれの家族
の状況を聞いてみると、多くは子供が県外に就職し
ています。

進学や就職を迎える年代のお子様をお持ちの会員
も多いかと思います。都会に行っても必ずこの地に
帰 ただかな と地域がさびれる 方 ありま

6.9/15インターアクト鳥取県ブロック協議会開催に
ついて（ANAクラウンプラザホテル米子）

米子東RCホスト
7.9/23第2グループ親睦ゴルフ大会の開催のご案内

（米子東RCホスト）
8.9/27交流10周年阿南南・米子東RC交流ゴルフ大会

のご案内
9.9/30第6回全国RC親睦卓球大会in  出雲 再度ご案

内 （古瀨ガバナ エレクトより）帰っていただかないと地域がさびれる一方でありま
す。ロータリーの会員の皆様にも、この地域の出身
者を優先的に採用していただきたいと思います。地
域を守るためには人を減らさないことです。この地に
生まれた人は、必ずこの地に帰ってくることが地域の
活性化につながります。地域を守ることもロータリー
の大きな仕事だと思います。地域のために良いこと
をするロータリアンであることを心掛け 地域に尽くし

内 （古瀨ガバナーエレクトより）
10.9/15米山梅吉記念館 秋季例祭のご案内他
11.小土井会員へ西日本豪雨災害お見舞い
12.川端会員へ米子国際交流協会へ賛助金
13.例会変更のお知らせ

米子南 8/27（月）夜間例会 ビジター受付あり
境港 8/28（火）移動例会 〃 あり
米子中央 8/30（木）夜間例会 〃 あり
米子 8/31（金）休会 ビジタ 受付 なしをするロ タリアンであることを心掛け、地域に尽くし

ていきたいと思う今日この頃です。

BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

米子 8/31（金）休会 ビジター受付 なし
他



小土井 秀明 会員

この度は、多大なお見舞いいただき有難うござ
います。

倉敷豪雨災害の際、倉敷市真備町の真備記念病
院の同じ敷地内に、私どもの営業所がありまして、
屋根までつかりました、天井のエアコンにも泥が
入る ような状態でした また 広島県の福山市に

8/8 第3回グルメ同好会 両国鮨支店

～にょろにょろ大会～

入る ような状態でした。また、広島県の福山市に

も私どもの営業所がありまして、そちらの方も
1m30cmの浸水がありまして、かなりの被害を受
けましたが、幸いなこと に、私どもの社員は怪我
も無く無地にボート等で非難できました。

改めて、このような寛大なお見舞いを頂きまして
有難うございます。

川端 恵美子 会員

＜プログラム＞

川端 恵美子 会員
国際交流事業の協賛金有難うございます。

26日（日曜日）PM4：00～5：00まで外国人の方との
交流のバーベキュウ大会を致します。

是非お子様もお誘いの上ご参加願います。尚、英語
が出来なくても大丈夫です。

「クラブ会員全員で取り組む会員増強の実施に＜プログラム＞
「理事抱負」 中村剛士 会場監督

「クラブ会員全員で取り組む会員増強の実施に
ついて」 会員増強・維持 塩谷眞司 リーダー

永島年度のSAA（会場監督）を仰せつかりました中

村です。よろしくお願いいたします。普段会場監督とい
うのは、前の方で赤いたすきを掛け、いつも見られて
るような感じでしたけど、いざ、自分がその場に居てや

本日は会員増強例会ということで、担当させて
頂きます。塩谷です。よろしくお願いいたします。

今月は会員増強月間ということで、すでにクラブ
協議会等ではお話させて頂いてます。各理事に
は深くご理解頂いてます クラブ会員全員で取りらさせて頂きましたところ、初っ端から皆様を立ったり

座ったりさせ、大変申し訳ございませんでした。なかな
か頭が回らなく最初からバタバタしてしまい、皆様にご
迷惑をお掛けしました。これからも有るかも知れませ
んが、その時はご了承願います。
SAAというのは、進行係になります。SAAをネットで

調べると、いろいろ役目、歴史等が書いてありますけ
ど まだまだそういうことは出来ませんので 私として

は深くご理解頂いてます。クラブ会員全員で取り
組む会 員増強システムということで、よろしくお願
いいたします。

今年度の永島会長年度の重点事項にクラブ会
員女性1名を含む会員純増10名を挙げてます。
挙げるただ、今までのやり方、方法では、純増10
名というのは大変難しいと考えてます。

米子東RC50年の歴史で、純増10名以上達成し
ど、まだまだそういうことは出来ませんので、私として
は、会長からお話ありましたよう、定刻開始、定刻終
了ということで、PM1:30にきっかり終わ ることを心が
けて進行していきます。

それには皆様にご迷惑をお願いをしないといけないこ
ともあると思います。どうぞよろしくお願いいたします。
皆様にお願いすること多数あると思いますが、今年1
年よろしくお願いいたします。

米子東RC50年の歴史で、純増10名以上達成し
たのは、髙橋会長年度の1回限りです。その為に

は、新しい方法でチャレンジして行かなければい
けないと思いますのでよろしくお願いいたします。
各委員会、15委員会で各1名以上の会員の増強

をして頂く。これにより、クラブ会員全員で会員の
増強意識の向上を促し、クラブ会員16名以上の
入 会と6名以下の退会者に抑えることで、純増10

次回例会プログラム
8/29 「ロータリーの友」紹介

雑誌委員会
「私の職業」 中元啓介 会員

年よろしくお願いいたします。
名の目標に達成できると考えています。また、毎
月の進捗報告で、会員増強意識をつないでいこう
と思 います。

また、クラブ協議会におきましては、各委員会リー
ダー様より、1名以上の会員増強を目標に挙げて
頂き、大変心強いお言葉を頂きました。
目標に向かって、よろしくお願いいたします。


